



## El delegado del Gobierno recibe al nuevo director de la Academia General del Aire

- En la misma reunión el actual director de la AGA, el coronel Juan Antonio Ortega, que cambia de destino, se ha despedido de Bascuñana

**Murcia, 12 de junio de 2012.** El delegado del Gobierno, Joaquín Bascuñana ha dado la bienvenida esta mañana al que será el nuevo director de la AGA, el coronel Emilio Gracia. En la misma reunión, Bascuñana ha recibido al actual director de la Academia General del Aire, Juan Antonio Ortega, quien se ha despedido por cambio de destino.

El director saliente ha revelado que “se va con pena aunque con la satisfacción del trabajo realizado” y ha declarado “haber vivido un momento importante en la Academia General del Aire” en la que se está implantando el nuevo modelo de enseñanza militar.

Ortega ha señalado que “ha sido un lujo haber trabajado en este proyecto”, así como también ha destacado “los avances constantes que se han ido realizando en la base”, que a su vez han posibilitado la mejora del tráfico aéreo civil en el aeropuerto de San Javier.

Por su parte, el nuevo director de la Academia General del Aire, Emilio Gracia, ha manifestado “sentir un gran honor al asumir el mando” y ha dicho que seguirá trabajando en la misma línea que su predecesor.